



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS	
MESA DE MOVIMIENTO	
05 ABR 2022	
Recibido.....	9:07.....Hs
Exp. N°.....	47239.....

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

DECLARA:

su preocupación y más enérgico repudio ante los reiterados robos al Club Pucará de Santa Fe, ubicado en calle Regimiento 12 de Infantería al 2750, en barrio Transporte de la ciudad de Santa Fe, departamento La Capital. Es el sexto robo en el club de lo que va del año, por lo tanto solicitamos al Ejecutivo Provincial, a través del Ministerio de Seguridad, refuerce la presencia policial en la zona.

Betina I. Florito
Diputada Provincial



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Es preocupante el flagelo de la inseguridad que están viviendo los santafesinos, al igual que los reiterados robos en escuelas, instituciones deportivas, Iglesias, vecinales, a la salida de cajeros automáticos, entraderas a casas, entre otras muchas situaciones más de inseguridad que atraviesa toda la provincia.

En este caso, delincuentes ingresaron a las instalaciones del Club Pucará, ubicado en el barrio Transporte de la ciudad de Santa Fe y se hicieron de elementos de entrenamientos nuevos. Los mismos ingresaron a las instalaciones del club a través de un ventiluz que linda con la cancha y, se llevaron 20 pelotas de fútbol N° 5, otras 10 pelotas N° 4, juegos de camisetas y shorts. No conformes con los elementos que se llevaron, vandalizaron los sectores en los que se movilizaron.

La vicepresidenta del Club, Verónica Orellana, manifestó que "ya no se puede más, hace 15 días nos entraron a robar". Hace menos de un mes atrás, los intrusos entraron al club y se llevaron una cortadora de pasto que no tenía más de un mes de uso. Además, ingresaron al baño de damas y se llevaron una pileta de mármol.

"Este año cinco veces ya nos entraron a robar. Pero no es solo eso, sino que hacen mucho daño", reiteró la referente del Club, que se manifestó cansada de la situación, pero está obligada a continuar con la labor que llevan adelante para poder contener a los menores que a diario acuden al espacio.

"Vamos a hacer una reunión de comisión, a ver si tendremos que tener que gastar en un sereno o alguien porque ya es imposible. Todas las semanas entran, faltan canillas, te rompen una puerta, un ventiluz, te llevan un caño de riego y es muy costoso para nosotros".

Consumado el hecho del día lunes 4 de abril del presente año, es la sexta vez que sufren robos, daños y vandalismo de lo que va del año en el club.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

No podemos permitir que sigan ocurriendo estas situaciones de robos en clubes y otras instituciones, que de alguna manera contienen y acompañan el crecimiento de los niños, niñas y adolescentes a los que concurren a estos espacios. Más en aquellos clubes denominados de "barrio" que no cuentan con grandes presupuestos para afrontar a todos los hechos de robos.

En virtud de lo sucedido, expresamos nuestro repudio por hechos de esta naturaleza, por lo tanto instamos al Gobierno Provincial que brinde, por medio del organismo que corresponda, más seguridad en los barrios del territorio provincial.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento a la presente.

Betina I. Florito
Diputada Provincial